



今年度も学校での生徒の活動や様子をこの校報を通じてご紹介させていただきます。昨年同様よろしくお願いいたします。

どうか一年間よろしくお願いいたします。

(石部中 ☎77-3781)

初心忘るべからず

道をひらこう向学の 意気をもやそう高らかに …

久しぶりに歌う校歌で、約30年前に本校に赴任してきた当時の思い出が蘇ってきました。そして、その思いは始業式や入学式で、『お父さんによく似ている!』『お母さん、ソックリだな?!』という笑顔に迎えて頂き、さらに強くなりました。

さて、開校当初から『町(旧石部町)に初めてできた唯一の中学校』ということで、生徒や教師だけでなく、多くの地域の方々に支えられながら、新しい学校づくりに取り組んできました。運動場は、土で整地したままの荒地だったので、暖かくなると雑草がみるみる生え、雨が降るたびに大きな岩や石がゴロゴロ出てきました。その度に、生徒とともに汗をかきかき泥まみれになりながら、草引きや岩や石を取り除いて『運動場づくり』を繰り返していました。

それでも、生徒達(先輩達)は黙々と作業を続けてくれました。そして、自分たちのつくったグラウンドで一生懸命練習を続けて、旧甲賀郡(甲賀市と瀬湖市)陸上記録大会で強豪の中学校を制して『総合優勝』しました。そのときは、石部中学校だけでなく、旧石部町全体が歓喜の中にいたような気がしました。

そして、昭和59年9月21日に創立10周年を迎えて、時計塔(社頭)を建立して頂き、この台座の部分に『全力投球』を刻んで頂いたのです。この言葉は、巣立っていった卒業生(先輩)が合い言葉(スローガン)としていたもので、

『何事にも ただひたむきに 全力を傾けて物事に取り組むこと』

という意味です。

石部中学生(先輩)は、この『全力投球』を信条(スピリット)に学校内だけでなく、地域においても活躍しているのです。(*確か、この時計塔の高さは10年間の卒業生の功績を讃えて、卒業生の人数に合わせて造っています)

「初心忘るべからず」という言葉があります。在校生のみなさんは、この先輩方の信条(スピリット)を引き継いで、日々の学校生活や地域での活動に励んで下さい。

教頭



時計塔の『全力投球』→

お世話になりました / よろしくお願ひします

22年度末の定期異動によりまして6名の職員が転出、退職し、10名の職員が新たに赴任しました。一日も早く地域になじみ、石部中学校生のために精一杯頑張りたいと思います。

…… どうかよろしくお願いいたします。

◆転出・退職者

(転出先)

◇転入者

(前任校 等)

お配りしました 校報「全 力投球」をご覧ください

—本年度のPTA総会は 5月27日(金)の午後を開催します—

新しい石部中学校
「しっかり学び・心を鍛え・体を鍛える石中」へ

本年度も『新しい石部中学校』づくりに教職員が一丸となつて取り組ませて頂きたく存じます。つきましては、保護者の皆様方に下記の内容に関してご理解・ご支援頂くようによりしくお願いいたします。

1. 学校の基本は「授業」です。そのため、それぞれの授業が整然と行われ、生徒がひたむきに勉強できる学校づくりに努めます。
2. すべての生徒が豊かな人間性や社会性を培う「心の教育」を進めていきます。また、読書活動を通じて、豊かな心と感受性を育てていきます。
3. 一人ひとりが各自のねらいを持った体力づくりを進めていきます。

今後も、保護者の皆さまには『新しい石部中学校』づくりのために、様々な側面からご支援・ご協力を頂くこともありますが、何卒よろしくお願い申し上げます。

4月後半から5月の行事予定

4月

- 20日(水) ・1年心電図検査
- 22日(木) ・内科検診(1・2年)
- 24日(日) ・3年生修学旅行
＜長崎・佐賀＞～26日
- 27日(水) ・3年代休(1・2年通読授業)

5月

- 2日(月) ・全校集会 ・生徒会各委員会
- 6日(金) ・家庭訪問 ～12日
- 16日(月) ・3年実力テスト
- 17日(火) ・生徒総会
- 19日(木) ・春季総体・吹奏楽祭 ～20日
- 27日(金) ・PTA総会
- 30日(月) ・中間テスト(1日)
- 31日(火) ・中間テスト(2日) ・全校集会

* 諸事情により日程の変更もあります

平成23年度 石部中学校教職員紹介 (学年所属・教科担当)

お配りしました校報「全力投球」
をご覧ください。

部活動顧問紹介

部活動名	顧問名	部活動名	顧問名	部活動名	顧問名
軟式野球		バスケット(男子)		卓球(男子)	
陸上競技		バスケット(女子)		卓球(女子)	
サッカー		バレーボール(女子)		吹奏楽	
ソフトテニス(女子)		剣道		美術	
水泳					